
雛診療材料検討委員会

　輸液セット・カテーテル等の診療材料に関しては、今まで病院として組織だった検討はなされていませんでし

た。そこで、安全性・使いやすさ・経済性などを考慮した上で診療材料を再検討する目的で、本委員会は設置さ

れました。

　委員会のメンバーは医師2名、看護師4名から構成されており、月1回の定例会において診療材料の種類別に

検討を行っています。本年9月から発足したばかりなので、まだ実績といえるほどのものはありませんが、今後

職員の皆さんの意見を伺いながら徐々に検討をすすめていきたいと思っています。
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